



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 6 – 2011/12

Datum / Zeit: Dienstag, 09. August 2011,
Ort: Kirchplatz Zermatt
Anlass: Jazz Event
Vorsitz: Albert Andenmatten
Berichterstatter: Biner Egon
Präsenz: 100+ %
Gäste: 8 Gästerotarier

Nächstes Gästemeeting: Donnerstag, 11. August 2011, 18.00 Uhr
Hotel Schweizerhof
Verantwortlicher & Anwesende: Biner Urs
Aufdenblatten Philipp, Eggen Karl, Imoberdorf Richard
Mate Ted, Schuler Roland

Nächstes Meeting: Dienstag, 16. August 2011
Raclette Plausch im Stafel bei Harry & Felicitas
Ort: Stafel
Zeit: laut separatem Programm
Berichterstatter: Walther Hans-Jürg

Am 7. August 2011 schrieb Rot. Markus Maissen:

„Wir packen alle mit unserem bekannt berüchtigten Elan an, damit der diesjährige Jazz Anlass wieder ein voller Erfolg wird“.

Dieser Satz hat mir imponiert und bei meinem Erscheinen auf dem Kirchplatz war dieser Geist spürbar vorhanden.

Der Vorbereitungsgruppe und der Aufräumequipe unseres Clubs, meistens identisch, gehört für den langen und unermüdlichen Einsatz (15.30 Uhr bis 23.00 Uhr) ein grosses Kompliment.

Die Verpflegungszelte standen dieses Jahr so, dass ein direkter Sichtkontakt zwischen Grill und Raclette bestand. Es liegt auf der Hand, dass bald einmal ein friedlicher Konkurrenzkampf entstand, wer mehr umsetzt. Weil beim Raclettstand zwei Gemeindepräsidenten und zwei Banker am Werk waren, hatten es die Grilleure schwer. Erst als der Clubpräsident beim Grill ins Geschehen eingriff, glich sich die Situation aus...

Es nützt der beste Einsatz nicht, wenn es dem Petrus nicht gefällt.

Tatsächlich wurde es auf dem Kirchplatz kalt und kälter, der bedauernswerte Klavierspieler des Orchesters berührte die Tasten mit klammern Fingern und weisser Nase. Die Zuschauer verzogen sich allmählich in die warme Stube.

Gleichwohl harrten die dafür bestimmten Rotarier mit guter Miene bis zum Schluss aus und räumten rasant Tische und Bänke ab.

Wie gewohnt spielte die JAZZ GmbH unter der Leitung von Hermann-Josi Biner Jazz Musik auf allerhöchstem Niveau. Herzlichen Dank.

Das Jazz Event ist jeweils auch ein gesellschaftlicher Anlass für Gäste und Einheimische. Er wird deshalb von der Gemeinde Zermatt grosszügig unterstützt. Merci Christoph.

Die JUGI Zermatt wird dieses Jahr vom Erlös des Konzertes profitieren. Ihr eigener Kaffee- und Kuchenstand bot feine, selbstgebackene Süssigkeiten. Der Stand wurde rege besucht, vielleicht auch wegen den attraktiven Girls?

Bemerkenswert ist auch, dass 8 Gästerotarier für kurz oder länger bei uns vor beischauten.

Fazit: der gute Wille an diesem Abend war in grossem Masse vorhanden. Die Stärkung unseres Clublebens und das Ziel auf gesellschaftlicher Ebene wurden erreicht. Der finanzielle Erfolg wird wohl bescheidener ausfallen als an einem lauen Sommerabend.

Als Gründungsmitglied unseres Clubs erfüllt es den Berichterstatter mit grosser Freude, dass dieses an Rotaryjahren junge OK-Team grossartigen Elan gezeigt hat.

Witz der Woche:

"Müller, warum kommen Sie erst jetzt zur Arbeit?" "Weil Sie gestern gesagt haben, ich soll meine Zeitung gefälligst zu Hause lesen."